
Mündliche Anfragen des Stadtrates Herr Hendrik Lange zur Stadtratssitzung 
am 30. September 2015 
 
 
 

1. Wann erfolgten Begutachtungen der Unfallkasse in der Grundschule Heide-
Nord und für deren Schulhof? 

 
2. Welche Mängel stellte die Unfallkasse fest? 
 
3. Wann wurden welche Mängel abgestellt? Wann werden die restlichen Mängel 

abgestellt? 
 
4. Welche Sanktionen wurden angedroht? 

 
 
 
 
Gez. Hendrik Lange  
Stadtrat 


